

VLBS und VLW im Gespräch mit der Bildungsministerin Christine Streichert-Clivot

Am 14.12.2022 fand ein Austausch zwischen Vertretern des VLBS, des VLW und der Bildungsministerin Christine Streichert-Clivot statt. Die Vertreter der Verbände schilderten der Ministerin die aktuellen Probleme der Lehrkräfte an den Berufsbildungszentren und stellten u. a. folgende Forderungen:

- Entlastung der Lehrkräfte, insbesondere durch:
 - Einführung von Systemstunden
 - Entlastung der OSS-Manger
 - Reduzierung von Verwaltungstätigkeiten
- Einführung einer Dienstvereinbarung für Lehrkräfte in Teilzeit
- Verkürzung der Bewährungszeit bei Beförderungen (insb. bei Überschneidungen mit Elternzeit)
- Aufwertung der Beruflichen Bildung
 - Stärkung der Oberstufengymnasien und der Fachoberschulen
 - Bessere Wahrnehmung der Beruflichen Schulen in der Öffentlichkeit
 - Gewinnung von Lehrkräften für den Vorbereitungsdienst

Die Ministerin bedankte sich für die Rückmeldungen und die konstruktive Kritik durch die Verbände.

